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１　日時 

　　　令和６年　７月　２日（火曜） 

　　　午前　１０時５９分　開議 

　　　午前　１１時　３分　閉会 

 

２　場所 

　　　土木委員会室 

 

３　会議に付した事件 

　　　別添「議案付託表」のとおり 

 

４　出席委員 

　　　委 員 長　　佐　藤　義　憲　　　　　副委員長　　佐々木　恵　寿 

　　　委　　員　　瓜　生　信一郎　　　　　委　　員　　安　部　泰　男 

　　　委　　員　　矢　吹　貢　一　　　　　委　　員　　先　崎　温　容 

　　　委　　員　　三　瓶　正　栄　　　　　委　　員　　山　口　洋　太 

　　　委　　員　　吉　田　　　誠　　　　　委　　員　　石　井　信　夫 

 

５　議事の経過概要 

 

　　（午前　１０時５９分　開議） 

 

佐藤義憲委員長 

ただいま出席委員が定足数に達しているので、これより土木委員会を開く。 

初めに、６月27日の審査における先崎委員の質問に関して、手元に資料を配付し

 ているので確認願う。

 なお、提出資料について砂防課長より発言を求められているため、これを許す。

 砂防課長

６月27日の土木委員会において、先崎委員からの質問に対し答弁した土砂災害防

 止に関する住民への情報提供について、十分な説明ができなかったため補足する。



- 2 -

「土砂アラート」は砂防課で運用しインターネットで公開している土砂災害情報

システムである。土砂災害警戒情報は市町村単位で発表されるが、このシステムで

は土砂災害危険度を地区単位や１km四方のメッシュで確認でき、自分がいる場所の

 危険度や避難の目安がピンポイントで分かるようになっている。

次に、「福島県防災アプリ」のリーフレットであるが、左下の赤丸で囲んだリン

 クのボタンから土砂アラートを確認できるようになっている。

 佐藤義憲委員長

 この件に関しては了承願う。

 これより本委員会に付託された知事提出議案５件を一括議題とする。

既に付託議案に対する質疑を終結しているので、これより議案の採決に入って異

議ないか。 

　　　　（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

佐藤義憲委員長 

異議ないと認め、議案の採決を行う。 

知事提出議案第１号のうち本委員会所管分外４件を一括採決する。 

 お諮りする。

知事提出議案第１号のうち本委員会所管分、同第17号、同第22号、同第24号及び

同第25号のうち本委員会所管分、以上５件は、一括原案のとおり可決または承認す

べきものと決定して異議ないか。 

　　　　（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

佐藤義憲委員長 

異議ないと認める。よって、知事提出議案第１号のうち本委員会所管分外４件は、

いずれも原案のとおり可決または承認すべきものと決定した。 

次に、議会閉会中の継続調査事件について諮る。 

○道路網の整備について 

○河川改修について 

○空港の整備について 

○都市環境の整備について 

○港湾の整備について 

○建築物の品質管理について 
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○災害対策について 

以上の７件については、なお慎重に調査する必要があると認められるので、閉会

中もなお継続調査することとし、この旨議長に申し出ることとして異議ないか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

佐藤義憲委員長 

異議ないと認め、そのように決定する。 

なお、委員長報告の作成については、私に一任願う。 

以上で、全部の議事を終了した。 

これをもって、６月定例会における土木委員会を閉会する。 

 

　　（午前　１１時　３分　閉会） 

 


